



碧南ロータリークラブ週報

第2299回例会 平成18年1月25日(水)

●会長 岡田 超勇 ●幹事 亀山 裕一 ●SAA 長田 豊治

■例会日 毎週水曜日 12:30 ■例会場 碧南商工会議所ホール

■事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90

TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100

ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>

E-mail: info@hekinan-rc.jp

■会報委員 杉浦昌裕・角谷信二・清澤聰之・岡本明弘

超我の奉仕



2005~2006年度
国際ロータリーのテーマ

● 齊唱

ロータリーソング「ロータリー讃歌」

● 本日のメニュー

和風弁当 小伴天

● 本日のお客様

柴山明輝様 光岡誠二様



会長挨拶

岡田 超勇 会長

本日のビジターはございません。

卓話の講師は、セキュリティーアドバイザーの柴山明輝（しばやまひろき）様と、アシスタントの光岡誠二（みつおかせいじ）様です。宜しくお願ひします。

先日1/23に刈谷RC主催の会長・幹事の事務局の連絡会議に行ってまいりました。碧南からは、亀山幹事・杉浦エレクト・石川副幹事と私と事務局の森さん。計5人で参加させて頂きました。参考させて頂きますと、後5ヶ月ちょっとと、これからという2組に別れました。私は後5ヶ月ちょっとになりました事しみじみ感じております。

IT企業で成功されました堀江貴文社長が逮捕されまして、大変マスコミをにぎわしております。今後どのようになるのかなと思い見守っています。

又1/24には私が所属いたします愛知県宅地建物取引業協会の新年会がありました。その場で会長の伊藤さんが抱負についての一部で、「全国の地価調査で名古屋の駅前では30%以上の値上がりをした。全国値上がり率ベスト5の中に4つも入っていると言う事で名古屋は元気いっぱいですが、愛知県全体を見ますと10%位下落しているところがあります。その所が調整がとれれば今年は良い年になると期待しております。」と話されました。ただ、耐震疑惑・偽装問題がありますので不動産業界といたしましてもそのことがどの程度足を引っ張るかどうか心配です。

どうもありがとうございました。

米山功労者伝達



井上達夫君



吉井才司君



永井 一君



長田昌昇君



黒田昌司君



鈴木昭洋君



杉浦成人君

2760地区地区委員委嘱状



鈴木敏弘君

幹事報告



- ・他クラブの例会変更等は別紙幹事報告の通りです。
- ・本日例会前に開催されました第1回臨時理事会で別紙次年度編成表が承認されました。
- ・次年度会長・幹事よりクラブ協議会の案内が配布されています。次年度編成表で出席義務となっている委員会の委員長さん、入会3年未満の新入会員の皆さん、その他一般参加者の多数のご出席をお願い致します。
- ・万博ロータリー館最終運営委員会でロータリー館の収支決算が12月か1月のガバナー月信誌上で発表されるとの事でしたが、どちらにも掲載されていませんでした。ガバナー事務局に問い合わせした所、事務手続遅延のため発表が少し遅れるとの回答でした。
- ・別紙の通りロータリーの友の表紙の写真募集がされています。腕に覚えのある方はご応募下さい。
- ・米山功労クラブの第28回目の感謝状が届きました。
- ・昨年配布していましたロータリー4分情報の続編が届かない為ガバナー事務所に照会したところ後半30話が送られてきました。本日よりまた順次例会時に配布させて頂きます。
- ・先週のクラブフォーラムではロータリー情報の提供が余り有りませんでしたので、ネットに掲載されていた「決議23-34」に関する情報をまとめて本日配布致しました。本年度のRIテーマと密接に関係していると思いますので参照下さい。

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 79名 (内出席免除者 15名) 出席者 68名	
出席対象者 58／64名	出席率 90.63%
欠席者11名(病欠者0名)	前々回修正出席率 100%

〈ニコボックス委員会〉

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

- 杉浦 求君 中国（旭日）の第2工場7200平方が完成して今年より創業を始めました。
- 吉井 才司君 1月3日からステーブンス病院と姉妹提携を結んで以来17年間お世話になった秘書の退職記念パーティーに出席する為に2週間Edmondsに行って来ました。多くの友達との旧交を暖め、毎日の楽しい夕食会、そのおかげで、ワイン漬けの旅となりました。
- 竹中 義雄君 本日の講師柴山明輝様をご紹介させていただきます。宜しくお願ひ致します。
- 鈴木 輝彦君 JCOB会新年総会が無事に終了しました。関係の方々お世話になりました。

卓 話

「これからのお防犯対策」

セキュリティーアドバイザー

柴山明輝（しばやまひろき）氏

セキュリティーアドバイザー アシスタント 光岡誠二（みつおかせいじ）氏

会長様の挨拶の中で愛知県の景気の良さを話されたのですが、皆さんに少し考え方を変えて頂きたいと思います。実は愛知県はワースト1をたくさん持つ非常に悲惨な県だという事を理解して頂きたい。

幼児虐待死・全国1なんです。そのぐらいそういった事件の多い県なんです。報道されるいろんな事件、特に殺人がからむ事件が非常に多いです。それから昨年は、交通事故死ワースト1なんです。それから車の盗難が全国のトップ5は全部愛知県で、豊田・春日井・西枇杷島・中川区ともう1つであります。各警察署ごとの件数がトップです。

もう1つ住まいですが、住宅の侵入盗が人口当たりトップです。即ちこの街がそれだけ狙われているという言い方が一つ。もう一つは、そういう悪い人間がいても皆さんが容認しているという事です。容認しているからそういう連中が来るんですよ。景気が良いから来るんですよ。その両方なんですよ。

犯罪者は警戒等厳しくいざらくなると、景気の良い所に来る。故に景気の繁栄と共に犯罪多発の街になっているんですよ。連れ去り事件も多発しているのですが、その中でも若い女性の連れ去り事件が多発しています。しかしながら報告が無いのは、辱めた写真を撮りそれをネタに脅して警察に届けさせないので発覚されない事が多くある。被害届が出せなく、100人に3人位しか出さない。

誘拐の発生時間は、15時頃。学校から帰る時間ですね。それから年齢性別で言いますと、ほとんどが7歳から13歳の女子で、小・中学生が多く狙われる。発生場所は道路上で被害に遭った時の人数は1人。いかに1人にならないかが犯罪防止へのカギです。防犯ベルも対策の1つですが、実際にはカバンなどに入れてあって使えない事が多い。できれば胸から下げて鳴らせますよとアピールする事によって犯罪者が近寄りにくくする事が大事であります。

次に住宅ですが、家の中にいても悪いやつらは入ってくる。その侵入に対しての判断は、窓から見えるセーラー服・人形等の年代・性別・家族構成がわかる事によって侵入しやすくなる。窓にはカーテンを引く、窓際には小物を置かない、ありきたりのスタイルがまずは予防策であります。

次に、家の周りに侵入しやすい物を置かない。ハシゴ・スコップ・ドライバー・台など足場になるもの、窓を割る道具になるものを放置しない。窓格子があるといっても安全では無い。簡単にこじ開けて入ってくるので、カギをかけるのは当たり前。二重ロック・ガラスセンサー等を付けると事を進めます。そしてカーポートなども開けっ放しにせずに、チェーン等をする事で防止につながります。ちょっと意識を変えていただくだけで被害にあいにくくなります。まず家族・社員さんから守って頂いて、安心できる愛知県にして頂きたいと思います。

どうもありがとうございました。



柴山明輝氏



光岡誠二氏

次回例会案内 平成18年2月8日（水）

卓話 「日本人よ！！元気だせ！！」

講師 オイスカシンガポール代表 胡 曜子 女史